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Пленум Слаицевсяого горкома
КПСС обсудил вопрос «О состоя-
нии и мерах ио улучшению эконо-
мического образования троящих-
ся в свете решений XXIV съезда
КПСС». С докладом выступил
первый  сеиретарь  горкома  КЦСС

^| Г. В. Лазинин.
-' Он подробно рассказал о рабо-

те, проделанной городской партий-
ной .оргаиизацией, а также парт-
организациями на местах по вы-
полнению постановления Цент-
рального Комитета КПСС «Об
улучшении экономического обра-
зования трудящихся». На комби-
натах «Сланцы» и «Стройдеталь»,
регенератном заводе, шахте № 3, в

совхозе «Родина» и ряде других
предприятий накоплен опыт при-
общеиия рабочих к экономической
учебе в свете требований XXIV
съезда партии.

Начало экономическому всеобу-
Д.чу было положено несколько лет

назад в период перехода предприя-

тий на новую систему планирова-

ния и экономического огимулиро-

ваяия. Опыт этих лет показал, что
эканомичеокое образование спо-

собствует повышению активности

тружеников, помогает им полнее

проиаить свои способности и ини-

циативу.

Интерес коммунистов и бешар-
тийных к изучению ленинской тео-

рии значительно возрос после XXIV 
съезда КПСС, когда партия поота-

'чила перед народам новые, еще

. -яевидаяные в иогорми задачи ком-
мунистического строительства, ре-

шать которые под силу только лю-

дям, хорошо знающим экономиче-

скую политику партии на совре-

менном этапе, конкретную эконо-
мику.

Докладчик сообщает о том, что

в нынешнем учебном году в систе-
^, ме партийного просвещения с

учетом массовых форм пропаган-

ды экономическую теорию изучают

5.266 человек, в том числе 1.187
коммунистов, или 40 процентов

членов КПСС и кандидатов пар-

тии, состоящих на учете в город-

ской партийной организации. Соз-
дано 165 школ коммунистического

пруда, из которых 137 успешно за-

коичили учейный год.

Цифры и факты производствен-

ных достижений, приведенные в

докладе, показывают, как экономи-

ческая учеба способствовала росту

Г творческой инициативы трудящих-

я. Район успешно стравился с
заданиями первого года девятой
пятилетки и производствеиной про-

граммой первого квартала нынеш-

него года. 2.216 трудящихся участ-

вуют в патриотическом движении

«Пятвдневяое задание — за четы-

ре дня!». 1.254 из них выполняют

этот девиз. 8.055 рабочих промыш-

ленности, строительства, транспор-
та, сельского хозяйства и сферы
бытового обслуживания соревну-

ются за звание ударника комму-

нистического труда, 4.112 удостое-

ны этого звания.

И в то же время в партийном ру-

•<^"ховодстве экономическим    образо-
'Аванием есть серьезные недостатки.

Докладчик приводит яркие приме-

ры, показывающие, что из-за бес-
контрольности иа  многих      пред-
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приятиях занятия школ коммуни-
стического труда проводятся нере-

гулярно, а вместо полутора— двух

часов, предусмотренных програм-

мой, их «свертывают» за тридцать
—сорок минут. Для нормальной
организации учебы недостает под-

готовленных помещений, необходи-
мой литературы. Кое-где произ-

вольно нарушают логическую

связь изучаемых тем, качество за-

нятий низкое. В партийных орга-

низациях лесокомбината (секре-
тарь Т. И. Куланенок), СУ-259
(секретарь Н. А. Голеиио) эконо-

мическое образование коммунистов

пущено на самотек. На ряде пред-

приятий увеличивали количество

слушателей в ущерб качеству

обучения, без расчета на обеспече-
ние их квалифицированными про-

пагандистами, помещениями. По-
всеместно хозяйственные руково-

дители, партийные и профсоюзные
организации затягивают подготов-

ку к началу экономического все-

обуча и развертыванию системы

экономичеокого всеобуча на пяти-

летку.

Секретарь партийного комитета

шахтоуправления «Леаинградсла-
нец» Г. Н. Леонтьев рассказал в

своем выступлении о работе, про-

деланной на предприятиях по эко-

номическому образованию трудя-

щихся после перехода «а новую

систему хозяйствования, привел

примеры благотворного влияния

этой учебы на производственную

деятельность. Он рассказал о ме-

раж, принимаемых парткомом и

партийными организациями по

подготовке к экономическому все-

обучу. Решено разработать и ут-

вердить перопективные планы этой
учебы, создать экономический со-

вет. Вдаросы экономической учебы
будут включаться в коллективные

договоры и социалистические обя-
зательства, ход и дейатвенносгь
экономической учебы будут учиты-

ваться при подведении итогов со-

ревнования, начиная со второго по-

лугодия нынешнего года.

О накопленном опыте организа-
ция эконамичесиого образования
трудящихся и планах проведения

всеобуча говорили секретари парт-

организаций комбината «Стройде-
таль» Р. И. Васенко и совхоза

«Родина» Г. И. Каргаева, директор

регенератного завода В. А. Кри-
хун. Повседневная забота о повы-

шении экономических знаний р1а-
ботников, участие в этом деле эко-

номистов ередприятий, учебных
заведений, использование фильмо-
скопов и наглядных пособий, экс-

курсии на родственные предприя-
тия определяют успех решения

поставленной задачи в этих кол-
лективах. Их руководители ясно

видят не только достижения, но и

промахи в организации дела. Они
стремятся совершенствовать фор-
мы и методы зконом'ической уче-

бы. Потому верится: успех будет
обеспечен.

Член методического совета при
горкоме КПСС      Е. И. Пригожий
говорил о недостатках в организа-

ции и методике занятий школ

коммунистического труда, о необ-
ходимости обмена опытом в мас-

штабе города между предприятия-

ми различных отраслей. Министер-
ство угольной промышленности,

например, прислало шахтоуправ-

лению «Ленииградсланец» хорошие

методические разработки, а хими-

ки их не имеют. Он рекомендует

специализировать пропагандистов

этих школ по определенным темам

экономики, которые они знают

глубже, и проводить по этим те-

мам совместные занятия слушате-

лей всех школ номМ'унистического
труда на предприятии.

— Задача пропагандиста,, —

говорит Е. И. Пригожий, — не в

том, чтобы дать слушателям опре-

деленный объем знаний. Надо убе-
дить рабочих в действенности
экономических законов и катего-

рий, на примерах из жизни пред-

приятий научить их пользоваться

полученными знаниями.

Интересным было выступление

начальника шахты имени С. М.
Кирова С. А. Ланцова. Он поде-

лился опытом, поставил проблемы.
На шахте действует шесть школ

коммунистического труда по сме-

нам и семинар экономической эф-
фективности производства, в кото-

ром учатся инженерно-техниче-
ские, финансово-экономические
работники и служащие. Получен-
ные знания они применили на

практике. Видя, что хорошо нала-

женная учеба рабочих не оказы-

вает должного результата, они

провели глубокий анализ. Называя
цифры производительности труда

на одного шахтера, С. А. Ланцов
показывает, что она лишь на не-

сколько тонн отстает от достигну-

той на таком высокомеханизиро-
ванном предприятии, как шахта

«Ленинградская», и делает вы-

вод: необходимо ускорить рекон-

струкцию старейшей шахты наше-

го сланцевого бассейна и просит

горком КПСС помочь добиться в

«Главсланце» скорейшего выделе-

ния средств на эти цели.

На пленуме выступили также

бригадир проходчиков шахты № 3,
делегат XXIV съезда КПСС В. М.
Кузнецов, _ директор городского

торга И. В. Иванов, второй секре-

тарь горкома ВЛКСМ В. В. Наза-
ров, председатель правления го-

родского общества «Знание»
Ю. И. Колтунович, председатель

территориального комитета проф-
союза угольщиков А. И. Петров.

Пленум горкома КПСС принял

постаиовлеяие по обсужденному
вопросу.

С информацией о деятельности
аппарата и бюро горкома КПСС
за период между очередными пле-
нумами выступил заведующий орг-

отделом горкома партии Э. Я.
Ткаченков.

В работе пленума принял уча-

стие инструктор сельскохозяйст-
венного отдела Ленинградского
областного комитета партии А. А.
Никонов.

И. ВАСИЛЬЕВ.

В городе и районе
О В Ленинграде проходил второй праздник песни. Участвовали

в нем и коллективы художественной самодеятельности города Слан-

цы. С большим успехом выступили хор русской песни, танцевальный

коллектив и солисты Дома культуры горняков В. Шершнева, А. Алек-

сандров, дуэт сестер Адамовых. Варвара Шершнева признана луч-

шей солисткой праздника и награждена ценным подарком. Хор и

танцевальный коллектив заняли второе место на параде-конкурсе и

тоже получили ценный подарок. Все наши участники праздника пес-

ни отмечены дипломами.

0 Коммунисты восьмилетней школы № 9 обсудили на партий-

ном собрании вопрос о состоянии шефской помощи. Вопрос злобо

дневный. Только шефов из ПМК-102 он, видимо, не очень волнует:

никто из них на собрание не пришел.

Хроника     событий

сельскохозяйственное обозрение

К ДЕЛУ ПОДОШЛИ ПО-РАЗНОМУ
Сев зерновых культур и посад-

ка картофеля в совхозах района в

основном завершены в установлен-

ные сроки. Это стало возможным

благодаря развернутому соревно-

ванию среди полеводов и механи-

заторов в честь 50-летия образо-
вания СССР. Особенно действенно
оно в совхозе «Аврора», который
как в прошлом году, так и нынче

на весенне-полевых работах не

упускает общерайонного первенст-

ва. Завершив досрочно высадку

клубней, механизаторы хозяйства
начали и широким фронтом ведут

уход за посадками.

В целом по району "под карто-

фель отведено 830 гектаров. Тру-
женики села с уважением отно-

сятся к этой культуре и возделы-

вают ее с любовью. Большинство
звеньев передовой технологии по-

садку клубней произвело в хоро-
шо удобренную и обработанную
почву. Достаточно сказать, что
нынче в среднем по району на

гектар внесено более 40 тонн ор-
ганики. Каждый картофельный
гектар получил достаточное коли-

чество и минеральных удобрений.
Значит, есть все основания пола-
гать, что урожай будет высоким.

Для этого теперь надо лишь свое-
временно провести уход за посад-

ками.

Между тем эти работы, как/

впрочем, и сама посадка, медлен-

но идут в совхозе «Осьминский».
Из общей площади 90 гектаров на

29 мая клубни были высажены

лишь на 52 гектарах. К тому же

на некоторых участках высадка

их была произведена недоброка-
чественно, плохо отсортированным

семенным материалом.

Земледельцы совхоза «Старо-
польский» являются инициатора-

ми борьбы за высокую культуру

земледелия. Следуя примеру кол-

хозников, механизаторов и спе-
циалистов совхоза «Россия» Мед-
венского района Курской области,
они обратились с призывом ко
всем механизаторам района про-

вести в 1972 году все сельскохо-

зяйственные работы с оценкой
«хорошо» или «отлично».

И надо сказать, что старополь-

цы держат олово и в этом отноше-

нии подают пример другим. За пе-
риод весенне-полевых   работ здес^

не было отмечено ни одного слу-

чая брака. При посадке и уходе

особенно высокое качество дают

механизаторы Иван Костин, Вла-
димир Смирнов, Михаил Егоров,
Валентин Давыдов, на подготовке

почвы — Василий Цветков и дру-

гие. Однако темпы работ в целом

пс хозяйству оставляют желать

много лучшего. В районной свод-
ке совхоз по этому показателю

значится на предпоследнем месте.

Сейчас в основном осталось за-
сеять площади, предназначенные

под силосные культуры, многолет-

ние травы и корнеплоды. Сев сиг
лосных ведется по срокам. Однако
в ряде хозяйств, прикрываясь сро-

ками,  заггягивают работы.
Совсем неоправданно снизил

темпы посевной совхоз «Сланцев-
ский». Если в первой декаде мая;
он занимал одно из первых мест

и был отмечен Почетной грамотой
горкома КПСС и исполкома гор-
совета, то за минувшую неделю

это хозяйство замкнуло районную
сводку. На сегодня план активно-
го сева выполнен на 59 процентов

— самый низкий показатель в рай-
оне. И это не случайно. В ряде
производственных подразделений
ослабили работу с людьми, в ре-
зультате чего упала трудовая диет

циплина. Еще совсем недавно, на-
пример, Загривское отделение сла-
вилось как лучшее, а сейчас оно
отстает, и лишь потому, что от-г
дельные механизаторы с совхоз-

ных полей «перебазировали» тех-

нику на частные огороды, сбивают
шабашки.

На очереди дня — посадка кор-

неплодов. Наступила пора, когда

нельзя ссылаться на неспелость

рассады, но к высадке ее в грунт
еще не приступили ни в одном хо-

зяйстве. Эти работы надо форси-
ровать в высоком темпе, дабы не
упустить время, не дать переспеть

рассаде. Момент, когда почва пос-

ле прошедших дождей достаточно

напоена влагой, самый благо-
приятный для посадки корнепло-

дов. Ведь многие механизирован- .

ные звенья в нынешнем юбилей-
ном году решили довести урожай
их до 400 центнеров с гектара, и
надо предпринять все для того,
чтобы слово не разошлось с делом.

А. МИХАЛОВ.

ЕСТЬ    ПРИБАВКА
На ферме Перницы второго от-     умелыми пастухами.   Доярки   до-

деления совхоза «Аврора» присту-     вольны их работой. На ферме по-
пили   к пастбищному содержанию              а        бавка молока в 5 о ки-

скота.  Евгении Калинин и Виктор       '
Венедиктов   с   первых   же   дней     лограммов.
пастьбы     зарекомендовали     себя                                     В.  ПЕТРОВ.

К СВЕДЕНИЮ ДЕПУТАТОВ ГОРОДСКОГО СОВЕТА

1 июня в 11 часов во Дворце   культуры    комбината «Сланцы»
проводится     день   депутата   с   повесткой   дня:

1.  Новое в трудовом законодательстве.

2.   Обмен опытом работы постоянных   комиссий и депутатских
групп.

3.   Информация о работе исполкома горсовета между сессиями.

4.  С 14 часов работают постоянные комиссии.

Исполнительный комитет Сланцевского
городского Совета депутатов трудящихся.
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АКТИВНОСТЬ РАЗВИВАТЬ
ДЕЛАМИ _____

ЧЕЛОВЕК  ТРУДОМ  СЛАВЕН

В    горкоме    КПСС

В четвертом томе «Слова-
ря русского языка» слово

^ формализм» определяется

как «соблюдение внешней
формы в чем-либо в ущерб
существу дела, строго фор-
мальное отношение к чему-

либо». О формализме в

профсоюзной работе на ле-

сокомбинате говорил заве-

дующий организационным

отделом ГК КПСС Э. Я. Тка-
ченков на заседании бюро
городского комитета партии.

Это подтверждали такжа

Е. Н. Громова, Ф. В. Семе-
нов,' А. Н. Мацокин, А. И.
Петров, которые детально

знакомились с работой це-

ховых и заводского комите-

тов профсоюза.
В чем же конкретно вы-

ражается формализм? Пре-
жде всего в том, что зав-

ком не добился четкого пла-

нирования работы цехкомов

и полного выполнения име-

ющихся планов, в которых,

кстати, редко ставятся воп-

росы укрепления социали-

стической дисциплины тру-

да, улучшения условий ра-

боты на участках, повыше-

ния качества выпускаемой
продукции, совершенство-

вания организации произ-

водства, развития рациона-

лизации и изобретательст-
ва. Председатель профсоюз-
ного комитета мебельного
цеха В. Я. Филиппов носит

тетрадку с планами в кар-

мане, потрепал ее изрядно,

а предцехкома лесопункта

М. Ф. Васильев вообще не

имеет планов работы.
Созданные при заводском

комитете постоянно дейст-
вующие комиссии бездейст-
вуют, слабо развернута ра-

бота по приобщению трудя-

щихся к управлению произ-

водством.           Профсоюзные
группы воспитательной ра-

ботой не занимаются, соби-
рают только профсоюзные
взносы.

Большие промахи допу-

скаются в подборе и расста-

новке кадров, не всегда

строго учитываются их де-

ловые и моральные качест-

ва, что приводит к боль-
шой текучести работников,
к нарушениям трудовой ди-

сциплины и общественного
порядка.

Па комбинате низка роль

мастера и бригадира, неко-

торые руководители, напри-

мер, В. П. Пироговский,
скомпрометировали себя и

не могут по-настоящему ру-

ководить участком. Инже-
нерно - технические работ-
ники не имеют планов вос-

питательной работы с людь-

ми.

Заводской комитет проф-
союза беспринципно отно-

сится к вопросам охраны

труда и техники безопасно-
сти на производстве, не

спрашивает    с администра-

ции лесокомбината по боль-
шому счету. Поэтому на

предприятии велико числа

заболеваний, на отдельных

рабочих местах допускаются

нарушения санитарных

норм (запыленность, зага-

зованность и пр.). Путевки
в дома отдыха реализуются

не полностью, не решают-

ся вопросы строительства

базы отдыха.

Бюро ГК КПСС обратило
вьимание партийной орга-

низации (секретарь Т. И.
Кулаченок) на то, что она

недейственно руководит

профсоюзным комитетом,

слабо спрашивает с комму-

нистов, избранных в проф-
союзные органы, за состоя-

ние дел на вверенных им

участках.

В то же время выступив-

шие на бюро ГК КПСС то-

варищи выразили уверен-

ность, что председатель за-

водского комитета профсою-
за А. И. Владимирова спо-

собна наладить профсоюз-
ную работу. Энергии и же-

лания у нее достаточно, не

хватает лишь опыта.

В принятом постановле-

нии бюро горкома партии

обязывает завком и реко-

мендует ему шире развер-

нуть соревнование за до-

срочное выполнение социа-

листических обязательств
калсдым цехом, бригадой и

индивидуально     соревную-

щимися под девизом: «Пя-
тидневное задание — за че-

тыре дня!».
Завком должен немедлен-

но наладить работу посто-

янно действующего произ-

водственного совещания,

бюро экономического анали-

за, ВОИР и других общест-
венных организаций, си-

стематически контролиро-

вать выполнение коллек-

тивного договора и меро-

приятий по улучшению ох-

раны труда, техники безо-
пасности и промышленной
санитарии.

Одной из главных задач

завкома должна быть борь-
ба за укрепление социали-

стической дисциплины тру-

да, поднятие роли товари-

щеских судов, оперативное

и действенное обсуждение
каждого случая нарушения

трудовой дисциплины и об-
щественного порядка.

В постановлении бюро
ГК КПСС красной нитью

проходит мысль о том, что

активность развивается в

делах, поэтому завком дол-

жен больше опираться на

избранных ' в профорганы
товарищей, давать им кон-

кретные задания и строгэ

контролировать их выпол-

нение. Партийное бюро
комбината обязано помочь

завкому в налаживании

всех звеньев профсоюзной
работы.

<

Вежливое обслуживание покупателей — одна из ха

рактерных черт в работе кассира-контролера. Именно   {

г такой и знают в магазине самообслуживания № 46   }

I Таню Митрофанову, которую   вы   видите   на   этом   !

« снимке.

I Фото Ю. Власова.
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РАЗМЫШЛЕНИЯ

ЧИТАТЕЛЯ НАША   ОБЩАЯ   ЗАБОТА
• В мае в школе № 12 проведено

родительское собрание, где при-

сутствовали в основном папы. Во-
прос был один: о воспитании сво-
их детей. С большим вниманием

мы слушали выступление дирек-

тора школы Марии Кондратьевны
Секач. Много было выступлений.
А один из преподавателей при-

вел примеры о правонарушениях,

совершенных подростками в ряде
школ нашего города. Вот по этому
вопросу я и хочу через газету

«■Знамя труда» высказать свои

мысли.
Наши дети окружены заботой

общества. Особое внимание уделя-

ется их здоровью, физическому
развитию. Об этом заботятся
очень многие: от работников ГАИ,
обучающих их правилам перехода

улиц, до многочисленной армии

врачей. Но не менее важно посто-

янное внимание к их моральному

«здоровью».

В это понятие составным элемен-
том входит и правовое воспита-

ние детей. Ошибочным было бы
думать, что эту. работу нужно ве-

сти лишь в старших классах. Ведь
законом предусмотрена ответст-

венность по некоторым видам пра-

вонарушений уже с  14 лет,  а по

большинству остальных — с 16
лет. Ясно, что и разъяснять детям

надо уже в 5 —6 клаосах. К мо-

менту получения аттестата о сред-

нем образовании человек уже дол-

жен иметь ясное представление об
основах советского законодатель-

ства.

Речь идет не только о разъясне-

нии законов. Цель правового вос-

питания и в том, чтобы настойчи-
во разоблачать ложный роман-

тизм любого правонарушения,

вскрыть/ его гнусную природу и

тяжелые последствия. Наконец,
надо развенчать и неправильное

понимание духа товарищества, ко-

гда под этим предлогом скрывают

проступок и  преступника.

В некоторых школах стараются

на уроках дать детям элементар-

ные сведения об их обязанностях
перед обществом, в котором они

живут. Иногда проводятся беседы
работниками милиции. Но вся бе-
да в том, что проводится это бес-
системно, от случая к случаю, и

чаще всего, когда уже возникло

какое-либо ЧП.
Пагубно влияет на ребенка та-

кое воспитание в семье, когда с

малых лет удовлетворяется каж-

дое его требование. В  результате

он привыкает к безответственно-
сти, не считается с окружающи-

ми, становится активным эгои-
стом. Отрицательную роль играет

и слепая защита родителями сво-

его ребенка от любых упреков,

пренебрежение советами школы,

общественности.
Часто приходится видеть под-

ростков в нетрезвом виде, хулига-

нящих, озорничающих на улицах.

Указ об ответственности за это к

14 — 15-летнему подростку не при-

менить. Но тот же указ предусмат-

ривает наказание родителей в ви-

де штрафа' до 30 рублей за про-

ступки своих детей.
Вывод один: нужны продуман-

ные и планомерные усилия по пра-

вовому воспитанию в школах. Из-
вестно, что в школьных програм-

мах фактически не предусмотрено

ознакомление детей с основами

законодательства, в том числе и

уголовного. Та работа, которая

ведется сейчас по этим вопросам

работниками прокуратуры, суда и

милиции, носит неорганизованный
характер. Поэтому, мне кажется,

при участии членов комиссии по

делам неоовершеннолегаих и вме-

сте с органами народного образо-
вания следовало  бы    разработать

определенную тематику бесед и
лекций в школах, а также опреде-

лить необходимое для этой рабо-
ты время. Поручить это дело иа-

"'до наиболее' подготовленным и
опытным работникам прокурату-

ры, суда, милиции.

Не должно оставаться в сторо-

не, по моему мнению, и общество
«Знание», где также есть люди,

которые могут вести эту работу в

школах, и, само собой разумеется,

комсомольские организации.

Следовало бы полнее и проду-

маннее использовать наглядную

агитацию. Нередко в школах ви-

дишь красочно оформленные стен-

ды, где можно прочитать о пра-

вах граждан СССР, об их обязан-
ностях. Но ничего не увидишь об
ответственности за невыполнение

этих обязанностей. Конечно,- де-

лать это надо в умной и ненавяз-

чивой форме.
Пора объединить усилия адми-

нистративных и юридических ор-

ганов, школы, родительской обще-
ственности и комсомола в столь

важном деле, как правовое воспи-

тание нашей молодежи.

/            А.  КОЖИН,
энергетик  шахты  «Ленинград-
ская».

для
ЛЕСОЗАГОТОВЖМ

Исполком областного Совета де-
путатов трудящихся принял реше-

ние «О дополнительных мерах по
улучшению, жилищных условий,
торгового и бытового   обслужиоа-

2 стр. 31 мая 1972 года

ния рабочих и служащих лесоза-

готовительных предприятий, рас-

положенных в области».

В 1973 —1975 годах комбинату
«Ленлес», управлениям лесотоп-

ливной и деревообрабатывающей
промышленности, лесного хозяйст-
ва предложено обеспечить ввод

8,5 тысячи квадратных метров жи-

лой площади для работников лесо-

заготовительных предприятий в

Любани, Тосно, Тихвине, Киров-
ске, Сосновом Бору, Подпорожье,
Лодейном Поле, Сланцах, Луге,
Волосово, Кингисеппе, Вырнце,
других городах и поселках. Наме-
чено ввести в строй новые детские
сады,      клубы,       профилактории,

ОФИЦИАЛЬНЫЕ     СООБЩЕНИЯ

пионерские лагеря. Будут осуще-

ствлены работы по капитальному

ремонту существующего жилого

фонда, переводу его на централь-

ное отопление, а также по благо-
устройству лесных поселков Мшия-
ская, Тихорнца, Пчевжа, Янега,
Заборье и других. Свыше двух
тысяч квартир будут газифициро-
ваны.

Предусмотрено построить ряд

новых магазинов, столовых, ово-

щехранилищ, складов, предприя-

тий бытового обслуживания, ре-

конструировать больницы в посел-

ках Шутозеро  и Алеховщина.

АДРЕСА
НОВЫХ СТРОЕК

Принято решение о строительст-

ве в Ивангороде филиала Ленин-
градского завода полиграфических

машин. Оно будет осуществлено в

пределах промышленной зоны/оре-

дусмотренной генеральным планом

развития города. Завод примет

долевое участие в развитии город-

ского коммунального хозяйства.

(ЛенТАСС)

«Комсомольский прожектор»

ДОБИВАЕМСЯ
ДЕЙСТВЕННОСТИ

В Сланцевском филиале Ленин-
градской слюдяной фабрики чет-
вертый год существует «Комсо-
мольский прожектор». Всякое бы-^-«
ло: радости и неудачи. А вот с-
прошлого года члены «КП» дейст-
вуют вместе с народным контро-
лем, и это дает определенные ре-
зультаты.

Расскажу о работе «КП» за
прошедший квартал. В своем пла-
не мы наметили провести месячник
по борьбе с потерями рабочего
времени и рейд по проверке чи-
стоты на рабочих местах. Месяч-
ник проводился весь март. Уча-
стниками рейдов отмечены нару-

шения трудовой дисциплины. Есть
такие работницы, которые устраи-
вают себе при пятидневке семича-
совой рабочий день. И это прохо-
дило безнаказанно. Кроме того,
наблюдались почти ежедневно

случаи опозданий на смену на 3 —

5 минут. А ведь все это упущен-

ная возможность повышения про-

изводительности труда и выполне-

ния плана всего коллектива фи-
лиала.

В ходе месячника   по материа- ^

лам  «Комсомольского    прожекто-

ра» члены комитета ВЛКСМ раз-   1-
бирались  с нарушителями.  В на-

стоящее время положение с трудо-

вой дисциплиной выправляется.

Неоднократно           совершались

рейды с целью борьбы за чистоту

и порядок в цехах. И, конечно же,

нашлись такие, кто не в ладах с

чистотой. На первый раз преду-

предили, а потом решили сделать

витрину и вывешивать в ней име-

на нерадивых. Помогло. И так

всегда члены «Комсомольского
прожектора» добиваются своей
работой полного устранения обна-
руженных недостатков.

Г.  СЕМЕНОВА,
председатель «КП»

филиала слюдяной фабрики.



НАВСТРЕЧУ   50-ЛЕТИЮ   ОБРАЗОВАНИЯ   СССР

Азербайджанская           ССР.
Вблизи районного центра Саат-

лы   бригады  Дуванинского  уп-

равления разведочного бурения

«Азнефтеразведка» ведут буре-
ние новой разведочной буро-
вой, запроектированной на

глубину 5 тысяч метров. Уже
пройдено около 3.000 метров со

значительным         опережением
графика.

Новая буровая иа Саатлин-
ской площади заложена с

целью изучения строения пла-

стов в этом районе. Получен-
ные материалы будут учтены

при проходке сверхглубокой
скважины на 15 тысяч метров,

подготовка к закладке которой
началась на Саатлинской пло-

щади.

На снимке: бригада бурови-
ков (слева направо) — Иван
Цепа, Джаваншир Аллахверди-
ев, мастер Абдулага Самедов,
Агамали Гашимов и Кочаг Ке-
римов.

Фото В. Пащенко.
Фотохроника ТАСС

ВИКТОР НИКАНДРОВ 

СТАНОВИТСЯ БОЛЬШЕ
Сланцевское пассажирское

автеяредприятие образовалось
па базе пассажирской колонны

Сланцевского автотранспорт-

ного предприятия. Несмотря иа

определенные трудности при ре-

организации, отсутствие адми-

нистративных помещений, на-

ше предприятие успешно справ- 

со своими задачами.

План из месяца в месяц пере-

выполняется.

Автобусный парк пополнился

новыми комфортабельными ав-

тобусами «Люкс» и «Икарус-
556». В наше распоряжение по-

ступило 18 автобусов. Есть ре-

альная возможность улучшить

организацию перевозок пасса-

жиров.

У нового предприятия боль-
шие планы производственного

и жилищного строительства.

Оборудуются административно-

управленческое помещение, бу
фет. Выполнен косметический

Аи, ремонт производственных по-

^' мещений, а также капитальный
ремонт и реконструкция от-

дельных цехов.    Общими    уси-

лиями наводится порядок на

территории.

Главная наша задача: обес-
печить перевозками пассажи-

ров в городе и районе, повы-

сить культуру обслуживания.
В коллективе развернуто со-

циалистическое соревнование

за досрочное выполнение обя-
зательств второго года девя-

той пятилетки. Люди стремятся

новыми замечательными дела-

ми встретить 50-летие образо-
вания СССР.

Большим авторитетом поль-

зуются бригадир автослесарей
Н. Я. Пашковский. Его бригада
ежедневно выполняет нормы

выработки не ниже чем на 120
процентов, при высоком каче-

стве ремонта. Портрет Н. Я.
Пашковского помещен на го-

родскую Доску почета. За
творческое отношение к своим

рабочим обязанностям Н. Я.
Пашковский неоднократно на-

граждался Почетными грамо-

тами, ему вручались денежные

премии.

Примером  для  многих води-

телей является В. И. Боровиц-
кий. На перевозке пассажиров

он ежедневно перевыполняет

нормы выработки на 30 про-

центов, по-хозяйски бережет
свой автобус.

Наши передовые кондуктора

стараются так обслужить пас-

сажиров, чтобы каждый из них

выходил из автобуса в хоро-

шем , настроении. Взять, к при-

меру, кондукторов Л. М. Ива-
нову и Р. Ф. Петрову. Каждая
из них — добрая хозяйка авто-

буса, очень внимательна к пас-

сажирам, обслуживает их так,

что люди благодарят за чут-

кость.

Передовиков становится все

больше. Водители автобусов,
кондуктора стараются вдох-

нуть в свою работу творческую

живинку, внести долю участия

в выполнение задания второго

года девятой пятилетки.

Л. КУДРЯВЦЕВА,
начальник планового отде-

ла пассажирского авто-

транспортного предприя-

тия.

ВНИМАНИЕ:   КОНКУРС
Юный друг! Ты можешь оказать

государству помощь в очень важ-
ном деле — в освоении природных

^* ресурсов нашей страны, в обеспе-
чении трудящихся ценными про-
дуктами питания п лечебными
средствами, если возьмешься вме-
сте со своими товарищами за сбор
и сдачу грибов, дикорастущих
ягод, плодов, орехов, корней хре-
на, лекарственных растений, про-
израстающих в окрестных лесах и
на полях.

!*        За собираемые      и    сдаваемые

•*"' дш^орастущие выплачивается воз-
награждение (исходя из установ-
ленных закупочных цен), на кото-
рые ты можешь приобрести учеб-
ники, пособия, спортивный инвен-

тарь.

Елли ты соберешь и сдашь боль-
шое количество дикарастущих, то
можешь помимо этого стать одним

из победителей конкурса по их
сбору и сдаче на заготовительные ■

пуИкты.
По условиям конкурса ребята,

которые соберут и сдадут наиболь-
шее количество дикарастущих, бу-
дут премированы бесплатными пу-

тевками в пионерские лагеря «Ар-
тек» и «Орленок», фотоаппарата-
ми и радиоприемниками.

Если ты сумел отличиться на
сборе и сдаче государству дикора-

стущих, дирекция школы предста-
вит тебя к поощрению по конкур-

су.

Согласно условиям Ленинград-
ского областного конкурса по сбо-
ру и сдаче потребительской коопе-
рации дикорастущих ягод, грибов и

лекарственно-технического сырья

на 1972 год школам, комсомоль-

ским и пионерским организациям

за участие в сборе дикорастущих

•^)р"' установлена -одна  первая  премия,
?    три вторых и пять третьих.

Для того, чтобы школа, класс

или группа учащихся смогла стать

обладателем первой денежной
премии, необходимо сдать в нашу

заготконтору 4 тонны свежих при-

бов, или столько же клюквы и

брусники, или 1,5 тонны сушеной
красной рябины, или 150 килограм-

мов черники, малины. Первую
премию можно получить и за обор
лекарственных растений. Для это-

го необходимо собрать 50 кило-

граммов сушеных листьев брусни-
ки, толокнянки, или 150 килограм-

мов сушеных листьев подорожни-
ка, мать-и-мачехи,' или 80 кило-

граммов сухих ольховых шишек.

Для получения второй премии

необходимо собрать наибольшее
количество одного из следующих
видов дикорастущей продукции:

свежих прибов или клюквы и
брусники 3 тонны, сушеной крас-
ной рябины 1 тонну, сушеной чер-

ники, малины 100 килограммов,
сушеных листьев брусники, толок-
нянки 30 килограммов, сушеных

листьев подорожника, мать-и-ма-
чехи 130 килограммов, сухих оль-
ховых шишек 50 килограммов.

Для того, чтобы стать облада-
телем третьей премии, необходимо
собрать 2 тонны свежих грибов
или клюквы, брусники, или 500 ки-

лограммов сушеной красной ряби-
ны, или 70 — сушеной черники,
малины, или 20 — сушеных листьев

брусники, толокнянки, или 70 —

сушеных листьев подорожника,

мать-и-мачехи.

Одна первая, три вторых и пять

третьих премий установлены для

руководителей коллективов побе-
дителей конкурса, преподавателей,
пионервожатых, проявивших себя
умелыми организаторами сбора
дикорастущих.

Участие в областном конкурсе

наших комсомольцев, молодежи,

пионеров и школьников, несомнен-

но, будет способствовать лучшему

ПОДВИГИ
Ю И Ы X

иопользаванию природных богатств
района.

Замечу, что растительные ресур-

сы лесов нашего Сланцевского
района позволяют заготовлять в

значительных количествах разно-

образные дикорастущие ягоды,

грибы, орехи и лекарственные ра-

стения, которые находят широкое

применение в различных отраслях

народного хозяйства. В то же

время возможности заготовок хо-

зяйственно-ценных и лекарствен-

ных растений используются у нас

весьма незначительно.

Необходимо принять все меры к

тому, чтобы выправить положение

с заготовками дикорастущих.

В этом году наша заготконтора

будет орактиковать выезды

бригад и отрядов из числа уча-

щейся молодежи по обору лекар-

ственных растений, грибов, ягод.

Необходимо вместе с горкомом

комсомола продумать вопрос о

создании лагерей труда и отдыха,

бригад для активного, привлечения

комсомольцев и молодежи к изуче-

нию, охране и нопользованию при-

родных богатств леса, воспитания

у. юношей и девушек любви к пру-

ду, родной природе.

Думаю, что мы сумеем обеспе-
чить доставку сборщиков в гриб-
ные и ягодные места, позаботимся
о своевременной приемке дикора-

стущих.

Принять  участие в конкурсе —

это заманчиво, интересно. Необхо-
димо помиить, что  освоение при-

родных растительных ресурсов  —

дело  в  первую  очередь  молодых.

Юный друг! Учись распоряжать-

ся лесной кладовой разумно и    с

любовью.    Прогулки  и  экскурсии

принесут тебе много радости, по-

могут узнать много тайн природы.

А. ЗУБАРЕВ,
директор заготовительной кон-

торы Сланцевского райпо.

■ ^^■■■■■■■■■■^■■■■■■■■■■■■ в ■>■>■»■>■ ■>■■»■■»■■■■■■■«■■»■■■■■■■•■■■ ■■>«■■«■■■•

о че рки из исто рии

О с ь м и н с к о г о

комсомольского подполья

(Начало в №№ 98, 99,
101,  102,  104—106)

Но о деятельности сланцев-

ского подполья, очевидно, при-

дется рассказать особо, как-

нибудь в другой раз. Матери-
ал о нем у меня собран обшир-
ный. Возможно, со временем и

напишу, тем более, если уча-

стники этого подполья сами по-

могут мне восполнить запас

фактов путем присылки своих

воспоминаний.

„С В ЕЧК А"
«Я любил ее. Думаю, что и

она меня тоже... Что? Не вери-
те? Тогда послушайте вот эту

историю.

Стояла морозная зимняя

ночь. Подкравшись к деревне,

я увидел огонек, напоминаю-

щий волчий глаз. И тут же
вспомнил ее слова: «Если уви-
дишь огонек, то знай, что в де-

ревне немцы и ходить туда не
смей. Я как-нибудь сама про-

крадусь к тебе».
И вдруг «волчий глаз» зами-

гал и... погас. Я не знал, что
делать: идти к ней рли ждать

ее в лесу?
Мне нужны были срочные

сведения. Командир так и ска-
зал: «Если вернешься без паке-

та — мы погибли». Дело было
серьезное — наш отряд высле-
дили каратели, и нам нужно

было узнать, на какой день и

час готовится облава...
...Где-то рядом хрустнула

ветка. «Идет!» ■— екнуло серд-

це. Шагнул навстречу. «Осто-
рожно — в деревне полно ка-

рателей», — услыхал милый го-

лос. Я спросил: «А как же ты-
то рискуешь?». Она не ответи-

ла, а лишь сунула мне в руку
пакет и повернулась. Я хотел

обнять ее, а она отвела мои
руки. Тогда я шепнул: «Береги
себя». «Постараюсь, — ответи-

ла она. — Как вернусь, снова
зажгу свечку. Она и возвестит

тебе о моем благополучном
возвращении домой».

До самого рассвета я ждал,

когда вспыхнет свечка. Да так
и' не дождался... Потом узнал,

что ее фашисты схватили в ту
роковую ночь и... заморозили».

Этот рассказ я нашел в од-
ной из своих записных книжек.

Кем рассказан — не помню. Но,
судя по приписке, сделанной
моей же рукой, речь идет о

Зине Алексеевой из дер. Сват-
ково. Думаю, что эта история

была записана мною со слов

партизана И. Алексеева — од-

нофамильца  3.  Алексеевой.
С приходом немцев она уш-

ла в партизанский отряд, по-

том    па    подпольную    работу.

НА СНИМКЕ: бывший
секретарь Ставотинской под-
польной комсомольской ор-

ганизации, член Осьминско-
го подпольного райкома
ВЛКСМ Лида Ильина Ыыне
Скроботова) —слева — разго-

варивает с парторгом Ось-
минского отряда Я. Е. Мои-
сеенко.

Фото А. Шахова. 1971 год.

Здесь и погибла в начале 1942
года. Сейчас в Сваткове имеет-

ся клуб, которому присвоено

имя комсомолки Зины Алексее-
вой.

„ПОМНИТЕ
ТАРАСА
ВУЛЬВУ!"

Отряд находился на марше.

Предстояло пересечь огромный
лесной массив под названием

Крекшинская дача, чтобы, пе-

реплыв Лугу, подойти к станции

Вересть и спустить под откос

поезд. Когда партизаны попали

в «непроходимые» заросли,

кто-то неожиданно крикнул:

—  Человек, человек!
В кустах раздавался треск,

словно убегал лось. Среди ве-

ковых сосен разведчики обна-
ружили землянку, а внутри ее

книгу Н. Гоголя «Тарас Буль-
ба».

Партизаны задумались: кто

же здесь скрывается? Устроили
засаду. И вот перед команди-

ром предстал небольшой кря-

жистый человек лет 23, об-
росший густой черной бородой.
Это был сотрудник Николаев-
ского лесопункта Иван Ефи-
мов. В начале войны он нахо-

дился в Осьминском партизан-

ском отряде, но в одном из бо-
ев отбился и с тех пор один-

надцать месяцев скрывался.

—   Чем же ты занимался

столько времени? — спросили

его.

—   Распространял патриоти-

ческие  идеи Тарасы  Бульбы.
—  Каким же образом?
Иван рассказал, как он днем

переписывал страницы из кни-

ги «Тарас Бульба», а ночью

вывешивал их тайком на домах

жителей деревень Крокол, Гус-
ли, Мужичь,  Николаевское.

Его своеобразные листовки

имели неизменный заголовок'

«Помните Тараса  Бульбу!».
И когда его спросили, зачем

понадобились такие листовки,

он ие скрыл своего удивления:

— Как зачем? Ведь старый
Тарас был горячим патриотом

своей Родины, он не мог про-

стить измены даже родному

сыну. Вот я и хотел, чтобы на-

ши люди подражали ему.

(Продолжение  следует)

НА СНИМКЕ: руководи-
тель Сватковской подполь-
ной группы, комсомолка Зи-
на Алексеева  («Свечка»).

31 мая 1972 года       3 стр.



ФУТБОЛ
27 мая с. г. состоялся третий тур первенства Ленинградской об-

ласти по футболу. Знакомим любителей этого вида спорта с резуль-

татами:

«Орел» (Лебяжье) — «Металлург» (Пикалево) — 2:3.
«Металлург» (Бокситогорск) — «Химик» (Сланцы) — 2:3.
«Металлург» (Волхов) — «Заря» (Кузьмолово) — 1:0.
«Авангард» (Выборг) — «Маяк» (Кронштадт) — 1:0.
«Зенит» (Тихвин)  —  выходной.

«Труд» (Светогорск)— «Звезда»  (Выборг)— проигрыш:    выигрыш.

«Чайка» города Гатчины снята с розыгрыша из-за неподготовки

стадиона к играм.

Команда «Шахтер» г. Сланцы выиграла у кингисеппской коман-

ды «Фосфорит» со счетом 1:0. Хочется отметить хорошую игру на-

шего «Химика» в Бокситогорске.
А. МИХАЙЛОВ.

ОБЛАДАТЕЛИ    КУБКА
Оостоялтеь общегоро-докое со-

ревнование санитарных дружин

предориятий нашего города. Пер-

вое место и переходящий кубок в

этом соревновании завоевала са-

нитарная дружина ремонтно-меха-

ТЕЛЕВИДЕНИЕ
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ЧЕТВЕРГ, 1 ИЮНЯ
9.30 — Программа передач. 9.35

—  Новости. 9.45 — Цветное теле-

видение. Для детей: «Умелые ру-

ки». 10.15 — Цветное телевидение.

Художественный фильм «Попутно-
го ветра, «Синяя птица». 11.30 —

«Индустрия океана». Телеочерк.
12.00 — «Музыкальная афиша».
12.50—12.55 — Новости. 15.55 —

Программа передач. 16.00 — «Пье-
сы А. П. Чехова». Учебная пере-

дача. 17.00 — Цветное телевиде-

ние. Для детей: «В каждом рисун-

ке — солнце». 17.30 — «Наука —

сегодня». 18.00 — Новости. 18.10 —

«Дети Страны Советов». Про^
грамма документальных фильмов,
19.00 — «По вашим письмам». На
вопросы телезрителей отвечает по-

лютический обозреватель газеты

«Правда» О. А. Жуков. 19.25 —

Художественный фильм «Петр I»,
2-я серия. 21.00 — «Время». 21.30
—  «Дорогой отцов». Документаль-
ный фильм. 22.30 — Цветное те-

левидение. Концерт артистов бале-
та.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ЧЕТВЕРГ, 1 ИЮНЯ
9.00 — Программа передач. 9.05

—   «Детский экран»: «Страна ис-
полненных желаний». Телеспек-
такль (повторение). 12.55 — «Ме-
таял-69». Документальный теле- '
фильм. 13.20 — 14.45 — Художест-
венный фильм «Баллада о солдаг-
те» (на эстонском языке). 16.00 —

Вечерняя программа. 16.10 —«Учи-
тель фиакультуры». Документаль-
ный фильм. 16.30 — Для детей:
«Веселые капитаны». Музыкаль-
ный фильм. 18.20 — «ЭРФ — ре-
клама». "18.30 — «Профсоюзы для
всех». 19.00 — «К Международно-
му дню защиты детей». 19.30 —

«Неделя музыки на Эстонском те-
левидении». Концерт, посвящен-
ный 70-леггию В. Шебалина. 21.30
—  «На сцене и около сцены».

КИНО
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ.    31 мая

—  «Супружеская жизнь». (Две
серии в один сеанс). Начало в

18, 21  час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
31 мая — «Бродяга». (Две серии в

один сеанс). Начало в 18, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 31 мая —

цветной итальянский художествен-
ный фильм «Ромео и Джульетта».
(Две серии в один сеанс). Начало
в 10, 12.45, 15.30, 18.20, 21 час.

1 июня — новая грузинская кино-
комедия «Потерянный рай». На-
чало в 10, 12, 14, 18.20, 20.10, 22
часа. Для детей. «Андрейка». На-
чало в 16 часов.

КЛУБ «ШАХТЕР». 31 мая —

«По следу Тигра». Начало в 17, 19,
21 час

ничеоюого завода, которой руково-

дит В. А. Вожов.
В июне коллектив этой дружи-

ны будет защищать честь города

на областном соревновании сани-

тарных дружин, которое будет
проходить в городе Ленинграде.

МОЛОДЕЖЬ СТАЛА ЗДОРОВЕЕ

Профессионально - техниче-

ское училище № 9, одно из ста-

рейших в Туле, недавно полу-

чило замечательный подарок —

новый спортивный зал.

На снимке: велосипедисты на

занятиях.

Фото П. Маслова.

Фотохроника ТАСС

ИВАНУ АЛЕКСЕЕВИЧУ ВОЛТЫШЕВУ
:        Коллектив  комбината  благоустройства  города  поздравляет

: Вас с 60-летием, желает крепкого здоровья и счастья в жизни.
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ТРЕБ УХО ТС Я
на постоянную и временную работу

на объектах городского и сельского строительства

ЭЛЕКТРОСВАРЩИКИ 3, 4 и 5-го разрядов (ди-
пломированные),

МОНТАЖНИКИ СБОРНОГО ЖЕЛЕЗОБЕТОНА,
КАМЕНЩИКИ,
ПЛОТНИКИ,
БЕТОНЩИКИ,
ШТУКАТУРЫ,
ЗЕМЛЕКОПЫ,
ТРАНСПОРТНЫЕ РАБОЧИЕ,
РАЗНОРАБОЧИЕ.
Одиноким предоставляется общежитие.
Обращаться по адресу: г. Сланцы, ул. Чайковского,

дом № 10, ПМК-102.

!

СЛАНЦЕВСКОМУ ТОРГУ

ТРЕБУЮТСЯ

для вновь открываемого магазина самообслуживания
по улице Гагарина

ФАСОВЩИКИ ТОВАРОВ,
РАБОЧИЕ, УБОРЩИЦЫ,    ПРАЧКА,

ПРОДАВЦЫ,

ПРОДАВЦЫ МЕЛКОРОЗНИЧНОЙ СЕТИ,

БУФЕТЧИЦЫ,
РАБОЧИЕ,
УБОРЩИЦЫ,

ГРУЗЧИКИ в продовольственные магазины, пред-

приятия общественного питания и на продовольственную

базу;
ШВЕЙЦАР   в пивной   бар «Жигули»,

СТРОИТЕЛЬНЫЕ РАБОЧИЕ:
ПЛОТНИКИ,
КАМЕНЩИКИ,
СТОЛЯРЫ.

ПРОИЗВОДИТСЯ НАБОР МОЛОДЕЖИ
В ШКОЛУ-МАГАЗИН

ДЛЯ ОБУЧЕНИЯ ПРОФЕССИИ

ПРОДАВЦА-КАССИРА продовольственных товаров

(возраст 17,5 лет, образование 8— 10 классов),

в профтехучилища г. Выборга и Кингисеппа
(возраст 15—20 лет, образование 8— 10 классов).

За справками обращаться по адресу: ул. Ленина,
дом № 15, отдел кадров, телефон № 22-31.

Румынские дети и молодежь по-

степенно становятся выше, сильнее

и крепче. К такому выводу при-

шли специалисты бухарестского ин-

ститута гигиены и народного здра-

воохранения, проводившие выбо-
рочное обследование населения.

Они отмечают, что средний -рост

детей в некоторых возрастных

группах увеличился против 1950
года даже на семь сантиметров, а

вес — на семь килограммов.

Работники лаборатории детской
и юношеской гигиены упамянутого

института уже тринадцать лет

проводят исследования во всех

районах страны.

Сравнение пол1ученных данных с

результатами первого обследова-
ния, проведенного в 1950 году, по-

казало, что увеличение роста и ве-

са характерно для всех возрастав.

Несколько лет назад вес новорож-

денного составляя в среднем 3.100
граммов, а теперь он достиг среди

мальчиков 3.400 граммов, а среди

девочек — 3.300 граммов.

Как считают специалисты, увели-

чение веса и роста детей, юношей
и девушек — следствие повышения

жизненного уровня населения и

развития здравоохранения в годы

социалистического строительства.
Д. ДАНИЛОВ.

(ТАСС)

Зам. редактора

И. В. СТЕПАНОВ

СЕВЕРО-ЗАПАДНОМУ СМУ
ТРЕСТА   «КОКСОХИММОНТАЖ»

ТРЕБУЮТСЯ
МАШИНИСТЫ ТРУБОУКЛАДЧИКОВ, а также

| ТРАКТОРИСТЫ для обучения специальности МАШИ-
| НИСТОВ ТРУБОУКЛАДЧИКОВ.

За справками обращаться в отдел кадров СМУ.

КИНГИСЕППСКОЙ  ЛММС
для работы на Сланцевском участке

ТРЕБУЮТСЯ

УЧАСТКОВЫЙ МЕХАНИК с окладом 135 рублей, |
ТРАКТОРИСТЫ-БУЛЬДОЗЕРИСТЫ    на   трактор |

Т-100 (оплата труда сдельно-премиальная).
Обращаться по адресу: г. Сланцы, ул. Зеленая Ро- |

ща, дом 18-а, к начальнику участка Ф. П. Трухину.
Администрация.

РЕМОНТНО-МЕХАНИЧЕСКОМУ ЗАВОДУ

СРОЧНО   ТРЕБУЮТСЯ
ЖЕСТЯНЩИК,
ТОКАРИ,
СЛЕСАРИ
ЭЛЕКТР ОС ВАРЩИКИ,
ФОРМОВЩИКИ ЛИТЕЙНЫХ ИЗДЕЛИЙ.
Оплата труда сдельная.

ОТРЯД ПОДВОДНО-ТЕХНИЧЕСКИХ РАБОТ
ЛЕНИНГРАДСКОГО

ОБЛАСТНОГО   СОВЕТА   ОСВОДА

ДОВОДИТ ДО СВЕДЕНИЯ

руководителей учреждений, имеющих в своем ведении пляжи
и купальни на территории Ленинградской области, что в соответст-
вии с решением исполкома Ленинградского областного Совета де-
путатов трудящихся от 10 апреля 1972 года № 128 принимаются

заявки на подводно-технические работы по обследованию и расчи-

стке водоемов в местах купания и отдыха населения, в местах рас-
положения пионерских лагерей, туристских баз, домов отдыха и

санаториев.

Также ПРЕДЛАГАЮТСЯ организациям и предприятиям услуги

по проведению научно-исследовательских и проектно-конструктор-

ских работ по созданию, испытанию и совершенствованию образцов
подводной и спасательной техники, подводно-техническим работам
по поиску и подъему со дна затонувших предметов, судов мало-

мерного флота, памятников культуры и искусства, подводному об-
следованию опор мостов, водных переправ, береговых укреплений
причалов, трубопроводов и других гидротехнических сооружений.

С предложениями обращаться по адресу: 193015, Ленинград,
улица Таврическая, дом № 17. Телефоны №№ 71-75-58, 71-66-65.

В деревне Гостицы потерялась корова (масть ее черная с белы-
| ми пятнами, концы рогов спилены, на лбу белое пятно). Прошу всех,

кто знает ее местонахождение, сообщить по адресу: г. Сланцы, де-

ревня Гостицы, Николаеву Афанасию Николаевичу.
$

Коллектив цеха канатной дороги СПК «Сланцы» выражает глу-

бокое соболеэноваиие Король Ядвиге Антонооте по поводу безвре-
менной кончины ее мужа.

Газета выходит
вторникам, средам, четвергам,

пятницам и субботам

АДРЕС РЕДАКЦИИ: 188 540, г. Сланцы, Банковская ул., дом № 3.      ТЕЛЕФОНЫ:   редактора — 23-20, зам. редактора — 23-25.
отв. секретаря — 37-34; отделов: промышлеиности — 21-85; писем и массовой работы — 23-66, сельского хозяйства — 36-66.

Объявления  принимаются у секретаря-машинистки редакции.

Сланцевская типография   Управления  по печати Ленгорисполкома. Заказ  1371. Тираж  11.615-8


